



Tiraditos

ARTURO ÁVILA RETA A GOLPES A RUBÉN MOREIRA

• El síndrome de la violencia invade a los legisladores de nuestro país. Primero fue en el Senado de la República entre el líder de la bancada **Adán Augusto** y el panista **Enrique del Villar**. Ahora nos comentan que el diputado federal de Morena **Arturo Ávila** retó a golpes y amenazó al priista **Rubén Moreira**, luego de sostener un debate en televisión sobre el presupuesto federal de 2025. Refieren que tanto Moreira como el panista **Federico Döring** dieron una tunda en el análisis del paquete económico que dejó más que caliente a Ávila, quien al final les espetó: ¡No se la van a acabar! Dicen que algunas personas tuvieron que intervenir para calmar los ánimos del morenista porque quedó "ardido" al no poder revertir cada uno de los señalamientos que le hicieron en la mesa. En fin, que en estas fechas los diputados se han olvidado del "amor y la amistad".

DESBORDADO EL COMERCIO INFORMAL

• Si bien se vive una de las temporadas más emblemáticas, como es la Navidad, también se sufre en la Ciudad de México por la invasión del comercio informal en el Centro Histórico, se encuentra plagado de

puestos que venden todo tipo de productos, principalmente de origen chino, sin que ninguna autoridad de la Ciudad de México o federal realicen un operativo para impedir la venta de este tipo de productos ilegales. A eso se le añade la delincuencia que roba por igual carteras que teléfonos celulares, haciendo del primer lugar una zona de alto peligro. Empresarios, que pagan impuestos y aranceles por la importación de productos, se quejan de la impunidad con que operan las organizaciones de ambulantes que viven la mejor temporada del año.

EL RETO DE GOBERNAR CHIAPAS

• **Eduardo Ramírez** asumió ayer como gobernador de Chiapas en medio de una ola de violencia que tiene sumida a la entidad del sureste mexicano. Durante su discurso de toma de protesta, se comprometió a devolver la paz a la entidad, una promesa que resulta difícil de cumplir, no por carezca de capacidad para ello, sino de que los cárteles de la droga han logrado controlar una gran parte del territorio y donde se oponen, simplemente expulsan a los habitantes, eso sin contar las luchas sangrientas que se han presentado. Son muchos los intereses creados por pasadas administraciones que hoy se convierten en una herencia maldita para el nuevo mandatario estatal que tendrá un inicio muy cuesta arriba.